



Descarta Presidenta cambio 'desdibujado'

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

Tras adelantar que presentará su propuesta de reforma electoral el próximo 24 de febrero, Día de la Bandera, la Presidenta Claudia Sheinbaum advirtió ayer que no tiene caso impulsar un proyecto desdibujado y pidió esperar a la exposición formal del proyecto antes de debatir su contenido.

"No tiene caso una reforma electoral totalmente desdibujada. Hay temas que ha-

planteado la gente; entonces, eso es lo que estamos planteando. Ya el martes, con gusto platicamos todo lo que tiene que ver con reforma electoral. El martes la voy a presentar, el martes de la próxima semana", adelantó.

Cuestionada sobre un borrador de trabajo que circuló el pasado miércoles, en el que se plantea aumentar el número de diputados federales a 508, negó que corresponda a su iniciativa.



ASÍ LO DIJO

-Circuló un presunto proyecto donde se habla de incrementar a 508...

"Falso", respondió.

-¿Totalmente falso?, se le insistió.

"Falso", aseveró.

Grupo REFORMA informó ayer que Morena va a empujar una reforma electoral con o sin sus aliados, después de que las negociaciones con el PVEM y el PT se estancaron.

Sheinbaum fue cuestionada además sobre las ini-

ciativas impulsadas en Congresos locales para restituir el fuero a legisladores y dijo que la decisión corresponde a los legisladores estatales.

"Yo creo que todas las mexicanas y mexicanos somos iguales y no necesariamente tendrían por qué tener fuero, ¿verdad?, diputadas y diputados.

"No se les puede detener mientras está cumpliendo sus funciones, pero la persona tiene que contestar en caso de que haya imputaciones", indicó.